



新生徒会始動

後期の始まりに、新生徒会より、いじめ防止の取組として「うれしい言葉」が発表されました。新生徒会として初の活動です。後期の学校生活が肯定的な言葉にあふれ、心地よい生活になることを皆、望んでいます。この、「コロナ禍において、「あつたかい学校」になればいいと感じました。期待しています。



情報モラル教室開催

先日、情報モラル教室を行いました。情報化社会が進み、インターネットやスマートフォンを使用する生徒が多くなりました。その中で、トラブルに巻き込まれている生徒も少なくありません。今回の講演では、「命を守る」「安全にたのびなす」をテーマにアプリの落とし穴や犯罪に巻き込まれる例など、詳しいお話を聞きました。この機会を活かし、安全・安心に使用できることを期待しています。

日	曜	11月の行事予定	給食	部活
1	日		-	○
2	月	教育相談3日目	○	○
3	火	文化の日	-	○
4	水	あいさつ運動 教育相談4日目	○	○
5	木	教育相談5日目	○	○
6	金	あいさつ運動 教育相談6日目	○	○
7	土		-	○
8	日		-	○
9	月	代表委員会	○	○
10	火	研修日 分掌部会(5時間授業)	○	×
11	水	全学年学力テスト	○	×
12	木	刈-刈刈刈-来校	○	×
13	金	第3回定期テスト(5教科) ハイパーQU検査 学年部会	○	×
14	土		-	○
15	日		-	○
16	月		○	○
17	火		○	○
18	水	あいさつ運動 職員会議	○	×
19	木		○	○
20	金	あいさつ運動 校内研究授業(5時間授業)	○	×
21	土		-	○
22	日		-	○
23	月	勤労感謝の日	-	○
24	火	各委員会	○	○
25	水		○	○
26	木		○	○
27	金	三者懇談①(5時間授業)	○	○
28	土		-	○
29	日		-	○
30	月	三者懇談②(5時間授業)	○	○



放課後学習

後期に入り、各教室で放課後学習が盛んに行なわれています。学年・級・教科等、放課後学習の時間を設け、自主学習の時間を設け、勉強の継続を促します。引き続き期待をします。



「白線を補修しました」

先日、特別支援学級の授業において、駐車場の白線を補修しました。数学の授業で白線の長さを図っていたところ、あまりにも剥けているので、塗り直す作業も含めて学習しました。